SCHACH

Bundesligist SFK im Pokal eine Runde weiter



In der ersten Runde der Deutschen Pokalmeisterschaft siegte die Auswahl der Sportfreunde Katernberg in Siers-

hahn (Rheinland-Pfalz) gegen den SV Ilmenau (Thüringen) mit 2,5:1,5 Punkten. Trotz des knappen Ergebnisses kamen am Erfolg des Bundesligisten keine Zweifel auf: Volker Gassmann (Foto) überspielte seinen Gegner im Mittelspiel und siegte im Mattangriff. Martin Villwock und Bernd Rosen verdarben ihre vorteilhafte Stellungen noch zum Remis, nur Nachwuchsspieler Maximilian Heldt musste mit einem Minusbauern lange um das Remis kämpfen.

In der nächsten Runde wartet mit dem starken Zweitligisten Wiesbaden eine deutlich schwierigere Aufgabe auf SFK.

